

Xalisco, Nayarit; 06 de noviembre del 2018.

RESULTADO DE LA COMISIÓN

Con fecha 27 veintisiete de octubre del año 2018 dos mil dieciocho, con la finalidad de difundir los programas educativos de nuestra Universidad Tecnológica de la Sierra, atendí la comisión de trasladarme a la comunidad de Jesús María, municipio Del Nayar; por lo que siendo las 06:00 seis horas del mismo día, iniciamos nuestra partida en el vehículo oficial facilitado por UTN con los datos: vehículo no. 12 tipo pick up Ford Lobo, rumbo a Mesa del Nayar, a fin de pernoctar en las instalaciones de nuestro campus, para al día siguiente atender nuestra comisión.

El día 28 veintiocho del mismo mes y año, iniciamos nuestra partida a las 07:00 cuatro de la mañana rumbo a la localidad de Jesús María, llegando a la localidad aproximadamente a las 7:45:00 siete cuarenta y cinco horas, por lo que dimos inicio al cumplimiento de nuestro objetivo.

Una vez concluidos los trabajos, iniciamos nuestro retorno el mismo día a las 17:00 catorce horas, para llegar a la ciudad de Tepic a las 20:00 horas del mismo día.



LIC. ARMANDO MANUEL PORRAS FUENTES
RECTOR